

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 242/12 vom 29. Mai 2012

CDU- Landesvorsitzender wird kooptiertes Mitglied im Fraktionsvorstand

Der Landesvorsitzende der CDU Schleswig-Holstein gehört ab sofort der Fraktionsversammlung mit beratender Stimme an. Gleiches gilt für den Fraktionsvorstand und den geschäftsführenden Fraktionsvorstand.

Dies hat die Fraktion der 22 direkt gewählten CDU-Abgeordneten des Schleswig-Holsteinischen Landtages auf Antrag ihres Vorsitzenden Johannes Callsen in der heutigen (29. Mai 2012) Versammlung durch eine Änderung der Geschäftsordnung einstimmig beschlossen.

„Wir bestätigen damit heute formell, dass unser CDU-Landesvorsitzender Jost de Jager selbstverständlich auch in der Landtagsfraktion zum engsten Entscheiderkreis gehört. CDU-Landesvorstand und CDU-Landtagsfraktion arbeiten Hand in Hand. Der Fraktion ist es ein besonderes Anliegen, dies auch formell in ihrer Geschäftsordnung zum Ausdruck zu bringen“, begründete Fraktionschef Johannes Callsen den Beschluss.